

Miércoles 04 de septiembre de 2019

Reforma Recuperan petroprecios poco más de 1%

Reuters Londres, Inglaterra (04 septiembre 2019).- Los precios del petróleo subían este miércoles impulsados por un repunte del mercado gracias a noticias positivas del sector de servicios chino, después de tres días de pérdidas por el miedo constante a un debilitamiento de la economía global. El Brent ganaba 61 centavos, o un 1.05 por ciento, y cotizaba en 58.87 dólares el barril. El West Texas Intermediate subía 69 centavos, o un 1.28 por ciento, a 54.63 dólares. Datos publicados el martes mostraron que la actividad manufacturera en Estados Unidos se contrajo en agosto por primera vez en tres años, mientras que la actividad de la zona euro se contrajo por séptimo mes. P.C. sector energético, petróleo, precios Calculan 10 mil mdp para CFE Telecom

Alejandro González Cd. de México (04 septiembre 2019).- El desarrollo de una red de fibra óptica de 50 mil kilómetros que prevé construir la empresa estatal CFE Telecomunicaciones e Internet para Todos requiere una inversión mínima de 10 mil millones de pesos, según expertos. José Luis Peralta Higuera, representante de Plan A, empresa que participaría en la licitación de 25 mil kilómetros de la Red Troncal de Telecomunicaciones de México (Telecomm), reveló que la proyección de inversión para este proyecto fue de 5 mil millones de pesos, por lo que para construir los 50 mil kilómetros que el Gobierno federal pretende se requiere por lo menos el doble. "Calculamos alrededor de 5 mil millones de pesos para cumplir con los parámetros que había puesto Telecomm en su concurso, que era llegar con una fibra óptica alejada cuando mucho 36 kilómetros de los centros poblacionales. P.C. CFE, telecomunicaciones, inversión, internet Mejora en 3 estados evaluación de deuda

Jorge Cano Cd. de México (04 septiembre 2019).- La cantidad de entidades federativas con deuda en observación pasó de 7 en el primer trimestre del año a 4 en el segundo trimestre, según el Sistema de Alertas de la Secretaría de Hacienda. En la evaluación de enero a marzo, Baja California, Coahuila, Chihuahua, Nuevo León, Oaxaca, Quintana Roo y Sonora tuvieron su deuda en observación por su alta proporción frente a sus ingresos de libre disposición y por el alto pago del servicio de la deuda y obligaciones de corto plazo. Para la evaluación semestral, Baja California, Oaxaca y Sonora pasaron a un estado de deuda sostenible por la mejora en los tres componentes del indicador. P.C. entidad federativa, deuda El Economista Déficit comercial de EU baja a 54,000 millones de dólares ante aumento de exportaciones México alista reformas para armonizar leyes con el T-MEC Nissan gasta 278 millones de dólares en México para renovar sedanes Gasto para jubilados aumentará 10% en el 2020: C. Noriega Reforma en pensiones, ausente en el primer informe de AMLO La Jornada Viven en pobreza más de 50% de los menores de cinco años de edad Debilidad económica provocaría baja a calificación soberana de México: Moody's Peso gana; cotiza a 19.83 por dólar Amafore: urge subir cuotas sin afectar a trabajadores Falta claridad para proyectos de energías renovables: Moody's Fustiga ONU detención ilimitada de niños migrantes en EU Excelsior Nocaut: Parlamento británico le da revés al Brexit Gobierno busca brindar condiciones de desarrollo para 13.2 millones de mexicanos Finanzas del IMSS e ISSSTE atraviesan una tragedia Gobierno llega a acuerdo con empresas de gasoductos: Rubén López Barrera Líderes empresariales pretenden rediseñar el plan económico de México A Estados Unidos bajo la amenaza de una recesión 4.2 millones de micros, pequeñas y medianas empresas 'viven al día'; Milenio El Índice Slim creció en agosto más que la bolsa Nissan invierte 278 mdd en México para nueva manufactura Precio de la gasolina hoy miércoles 4 de septiembre en México Déficit comercial de EU baja en julio; reduce compras a México Otras Noticias de interés Bolsa Mexicana abre con avance ante disminución de tensión en Hong Kong Bolsa de Tokio cierra con ligera alza Precios del crudo marchan al alza La economía de Australia registra su menor crecimiento del PIB en una década